



**Nombre de alumno: Ángel Antonio  
Contreras Sima**

**Nombre del profesor: Luis Ángel  
Flores Herrera**

**Nombre del trabajo: ENSAYO SOBRE  
LA ORATORIA**

**Materia: Comunicación Oral**

**Grado: 2°      Grupo: "A"**

## **INTRODUCCION**

La oratoria, como arte de hablar en público de manera efectiva y persuasiva, ha sido una herramienta fundamental a lo largo de la historia humana. Desde los grandes oradores de la antigua Grecia hasta los líderes contemporáneos, la capacidad de comunicarse con claridad, persuasión y empatía ha sido valorada en todos los ámbitos de la vida. En este ensayo, exploraremos la importancia de la oratoria, sus elementos fundamentales y su relevancia en el mundo moderno.

## DESARROLLO

La oratoria implica una combinación de habilidades verbales y no verbales que permiten al orador transmitir sus ideas de manera efectiva y persuasiva. Entre los elementos fundamentales de la oratoria se encuentran la claridad en la expresión, la estructura del discurso, la voz y la expresión corporal.

La claridad en la expresión es crucial para asegurar que el mensaje del orador sea entendido por la audiencia. Un buen orador debe ser capaz de comunicar sus ideas de manera clara, concisa y comprensible, evitando jergas o terminología innecesariamente compleja.

La estructura del discurso es otro aspecto fundamental de la oratoria. Un buen discurso suele seguir una estructura lógica que incluye una introducción, un desarrollo y una conclusión. La introducción sirve para captar la atención de la audiencia y presentar el tema del discurso, mientras que el desarrollo presenta argumentos y evidencia que respaldan el mensaje del orador. Finalmente, la conclusión refuerza el mensaje principal y motiva a la acción.

La voz y la expresión corporal también son aspectos clave de la oratoria. La voz del orador debe ser clara, fuerte y bien modulada, utilizando el tono, el ritmo y la entonación para enfatizar puntos importantes y mantener el interés de la audiencia. La expresión corporal, que incluye gestos, postura y contacto visual, puede ayudar a transmitir confianza, autoridad y empatía, fortaleciendo así el impacto del discurso.

En el mundo moderno, la oratoria sigue siendo una habilidad invaluable en una variedad de contextos. En el ámbito profesional, la capacidad de comunicarse de manera efectiva puede ser la diferencia entre el éxito y el fracaso. Ya sea en presentaciones de negocios, discursos políticos o comunicaciones en línea, los individuos que pueden expresarse con claridad y persuasión tienen una ventaja significativa.

## **CONCLUSION**

En conclusión, la oratoria es una habilidad esencial que permite a los individuos comunicarse de manera efectiva y persuasiva en público. Al dominar los elementos fundamentales de la oratoria, como la claridad en la expresión, la estructura del discurso, la voz y la expresión corporal, los oradores pueden influir en opiniones, motivar a la acción y crear impacto en el mundo que les rodea. En el mundo moderno, donde la comunicación juega un papel crucial en todos los ámbitos de la vida, la oratoria sigue siendo una habilidad invaluable que puede abrir puertas y crear oportunidades para el éxito personal y profesional.

## **BIBLIOGRAFIA:**

- <https://www.unir.net/humanidades/revista/que-es-oratoria-caracteristicas/>
- <https://es.wikipedia.org/wiki/Oratoria>
- APUNTES DE LIBRETA